



BOLETIN OFICIAL

DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CLIV

Jueves, 27 de agosto de 1987

Núm. 194

SECCION TERCERA

Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Núm. 43.334

EXTRACTO de los Decretos dictados por esta Presidencia de la Corporación durante el mes de junio de 1987, conforme a lo establecido en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales.

Día 1

Bienestar Social

Autorizar la entrega de una menor procedente del Servicio de Obstetricia del Hospital Provincial, según Decreto de Presidencia número 1.243.

Presidencia

Comparecer y mostrarse parte en el recurso contencioso-administrativo número 420 de 1987, en nombre de don Lorenzo Lázaro Lapeña.

—Contratar en régimen laboral, con carácter temporal, a doña Natividad Lombide, como ATS, con destino al Hospital Provincial.

Día 2

Organización y Personal

Acordar abono de diversas cantidades por sustituciones realizadas en el Hospital Provincial por don Valentín Porras, don Miguel Zamora y doña Carmen Arenad.

—Acordar abono por sustituciones realizadas por don José-Angel Gracia, en el Hospital Provincial.

—Acordar abono por sustituciones realizadas por don José-Miguel Zamora, en el Hospital Provincial.

—Acordar abono por sustituciones realizadas por don José-Luis Samanes, en el Hospital Provincial.

—Acordar abono por sustituciones realizadas en el Hospital Provincial, por un importe total de 452.817 pesetas.

—Acordar abono por sustituciones realizadas por el doctor don José-Luis Bello, en el Hospital Provincial.

—Aprobar factura presentada por Cruz Blanca, meses de febrero, marzo y abril, importando 93.900 pesetas.

—Acordar abono por sustituciones realizadas por el doctor don Valentín Porras, en el Hospital Provincial.

—Acceder a lo solicitado por doña Dolores Rello, otorgándole la licencia especial por embarazo.

—Aprobar pago de factura presentada por Alergia e Inmunología Abelló, por suministro de vacunas a beneficiarios del Servicio Médico Farmacéutico, importando 8.094 pesetas.

—Aprobar facturas por suministro de medicamentos a los beneficiarios del Servicio Médico Farmacéutico residentes en localidades de la provincia fuera de la capital, importando 125.321 pesetas.

—Abonar a don José Blesa el tanto por ciento correspondiente a la adquisición de medicamentos con recetas urgentes en el mes de abril.

—Aprobar pago de factura presentada por el Centro Neuropsiquiátrico "Nuestra Señora del Carmen" por estancia y asistencia a beneficiarios del Servicio Médico Farmacéutico, importando 128.040 pesetas.

—Aprobar pago de factura presentada por Aragofar, por suministro de medicamentos en el mes de abril, importando 37.842 pesetas.

—Aprobar la relación de especialidades y fórmulas magistrales suministradas por la farmacia del Hospital, mes de marzo, importando 350.346 pesetas.

—Aprobar relación de facturas por suministro de medicamentos a beneficiarios del Servicio Médico Farmacéutico residentes en Tarazona, importando 22.944 pesetas.

—Aprobar pago de factura presentada por Mutua de Accidentes de Zaragoza por asistencia a un beneficiario del Servicio Médico Farmacéutico, importando 22.000 pesetas.

—Aprobar relación de facturas por suministro de medicamentos a beneficiarios del Servicio Médico Farmacéutico residentes en localidades de la provincia fuera de la capital, importando 135.010 pesetas.

—Aprobar relación de medicamentos suministrados por SAFA a la farmacia del Hospital Provincial, marzo, importando 453 pesetas.

—Abonar a don Gregorio Artal, beneficiario del Servicio Médico Farmacéutico, el importe correspondiente por tratamiento dental.

—Abonar a la hermana Concepción Marco el importe de la indemnización solicitada por prótesis ortopédica, como beneficiaria del Servicio Médico Farmacéutico.

—Acordar la admisión al servicio activo de don Lorenzo Lorente, oficial de tercera del taller de albañilería, licenciado del servicio militar.

—Estimar reclamación previa instada por don Cipriano Giménez, reconociéndole los servicios prestados en calidad de peón, a través del Servicio Forestal de la Excma. Diputación Provincial.

—Asignar a don Fausto Comenge, ingeniero de caminos, las retribuciones complementarias correspondientes a la jefatura de la Sección de Vías y Obras.

—Aprobar factura presentada por Cruz Blanca por servicios urgentes a beneficiarios del Servicio Médico Farmacéutico, mes de enero, importando 50.800 pesetas.

—Aprobar factura presentada por RADCOA por asistencia a dos beneficiarios del Servicio Médico Farmacéutico, importando 48.500 pesetas.

—Acordar abono de las cantidades correspondientes en concepto de sustituciones realizadas en el Hospital Provincial, importando 132.697 pesetas.

—Acordar abono a doña María-Cruz Alegre por sustitución realizada en el Hospital Provincial como ATS.

—Acordar abono a la doctora Rosario Val de la cantidad correspondiente por sustitución realizada en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

Recursos y Fomento de Empleo

Conceder diversos trofeos.

Presidencia

Cesar a don Rafael Zorraquino Lozano en su empleo de jefe del Gabinete de Presidencia.

—Cesar en su condición de becarios, y con efectos del 31 de mayo, a don Carlos Paño, don Víctor Recaj, doña Teresa Abad y don José J. Bengoeche.

—Rectificar el Decreto número 715 de 1987, de 31 de marzo, y sustituir Villarroya de la Sierra, debiendo figurar en su lugar Villarroya del Campo.

Día 3

Bienestar Social

Autorizar la entrega de dos menores procedentes del Servicio de Infancia.

—Autorizar la adopción de una menor procedente del Jardín de Infancia de la Diputación Provincial (D. 1.280).

—Acceder a lo solicitado por don Alvaro Royo Galindo, de Novallas, autorizando el ingreso de su esposa en el Hogar Provincial "Doz", de Tarazona.

—Acceder a lo solicitado por don Ismael Paz Lorenzo, de Novallas, autorizando su ingreso en el Hogar Provincial "Doz", de Tarazona.

—Aprobar nóminas de estancias causadas en diversos centros benéficos dependientes de la Corporación (D. 1.283).

—Abonar a los Ayuntamientos de Las Pedrosas y Jaraba el importe correspondiente al pago de los honorarios de las maestras encargadas de los centros de asistencia infantil.

—Abonar al Ayuntamiento de Calatayud el importe correspondiente al pago de los honorarios de la maestra encargada del centro de asistencia infantil.

—Conceder a la Asamblea Provincial de la Cruz Roja Española una subvención para sufragar, en parte, los gastos que le origine el cumplimiento de sus múltiples actividades.

—Darse por enterada la Presidencia de la Corporación del ingreso efectuado por la Diputación General de Aragón por estancias causadas por menores a cargo del Tribunal Tutelar de Menores de Zaragoza, meses de enero a noviembre de 1986.

Asistencia y Cooperación a Municipios

Autorizar a don Angel Alejandro Alcain, de Moros, para realizar obras en el camino provincial 1.

—Acceder a lo solicitado por el Ayuntamiento de Alpartir y, en consecuencia, devolverle la fianza constituida para responder de la correcta ejecución de las obras de recogida y conducción de aguas de escorrentería.

—Autorizar al Ayuntamiento de Almonacid de la Cuba para realizar obras en el camino vecinal 645.

—Autorizar a don Antonio García, de Cariñena, para realizar obras en el camino vecinal 700.

—Estimar denuncia formulada por el Servicio de Vigilancia de Vías y Obras Provinciales contra don Antonio Albericio Gracia, de Tarazona.

—Abonar al Ayuntamiento de Caspe, y con cargo a la cantidad fijada en el presupuesto provincial de 1986, el importe correspondiente a la cantidad aportada por el Ayuntamiento a la Diputación por la obra de restauración de la Casa Barberán.

—Abonar al Ayuntamiento de Caspe el importe de la certificación de la obra de adaptación de proyecto de la Casa Municipal de Cultura y Residencia de Estudiantes de nuevo uso.

—Abonar al Ayuntamiento de Nonaspe el importe correspondiente a la liquidación ocasionada por el desfase producido en obra de construcción de dos frontones.

—Abonar al Ayuntamiento de Tauste importe correspondiente por adquisición de materiales invertidos en jardín de la guardería infantil de dicho municipio.

—Abonar al Ayuntamiento de Escatrón importe correspondiente a las certificaciones números 1 y 2, liquidación de obra de alumbrado público en la avenida de Andrés Gimeno.

—Abonar al Ayuntamiento de Escatrón importe correspondiente a la certificación número 1 de obra de urbanización en calles peatonales y espacios públicos.

—Autorizar a Cavas Turiaso, S. A., de Zaragoza, para construcción de acceso en el camino vecinal 679.

Día 4

Presidencia

Contratar en régimen laboral, con carácter temporal, a cuatro médicos con destino al Hospital Provincial "Nuestra Señora de Gracia".

—Contratar con carácter temporal a diverso personal en calidad de auxiliar de clínica, con destino al Hospital Provincial "Nuestra Señora de Gracia".

—Abonar a Impresa el importe de los servicios realizados para imprimir el cartel de "Semana Santa en Calatayud".

—Abonar factura a favor de Ifagra, por servicios realizados en Vadexpo.

—Conceder una subvención a favor de la A. D. Ciclista Ejea para gastos de organización de la Tercera Ruta Cinco Villas de Cicloturismo.

—Conceder una subvención a favor del Ayuntamiento de Zaragoza para gastos de organización del Gran Premio de Atletismo "Ciudad de Zaragoza".

—Conceder una subvención al comité organizador de las VIII Jornadas Nacionales de Medicina y Socorro en Montaña, para gastos de organización.

Asistencia y Cooperación a Municipios

Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de las certificaciones a diversos Planes de cooperación y de obras y servicios, y demás actuaciones provinciales que han sido presentadas desde el día 16 al 30 de mayo de 1987.

Hacienda y Patrimonio

Resolver la concurrencia de ofertas convocada para contratar el suministro de barreras metálicas de seguridad con destino al camino provincial 501.

—Resolver la concurrencia de ofertas convocada para contratar el suministro de señales metálicas de señalización vertical, con destino al camino provincial 501.

—Autorizar la instalación de un nuevo terminal del sistema de informática IBM en las oficinas de la Unidad de Cooperación Municipal.

—Acordar la adquisición directa de un equipo radioquirúrgico para el Hospital Provincial "Nuestra Señora de Gracia".

—Aprobar acta de replanteo de las obras de independización de calderas de calefacción y agua caliente en la CEP.

—Aprobar acta de recepción provisional de trabajos de ampliación de despachos en albergue infantil, adjudicándola a Construcciones Rubio Morte.

—Aprobar acta de recepción provisional de instalación de despachos en albergue infantil, edificio de la antigua maternidad, adjudicándolas a Construcciones Rubio Morte.

—Aprobar acta de recepción provisional de suministro de maquinaria para trabajar madera, adjudicándolo a la empresa Diblal, S. A.

Día 5

Presidencia

Modificar el Decreto número 2.589, dejando sin efecto lo dispuesto en su apartado 4.º sobre la petición de don Enrique Guillén Pardos como funcionario del Ministerio de Educación y Ciencia, en situación de comisión de servicio en la Diputación Provincial de Zaragoza.

—Ratificar la urgencia del traslado de los enfermos internados en el momento actual en el Centro Psiquiátrico de Luesia al nuevo centro de Sádaba.

—Arrendar a don Angel Ansodi Castillo una casa de su propiedad en Tauste para ubicar los pacientes residentes en el Centro Psiquiátrico de Luesia.

Asistencia y Cooperación de Municipios

Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la remisión del acta de replanteo de las obras de alumbrado público, segunda fase, en Cabañas de Ebro.

—Autorizar al Ayuntamiento de Puendeluna para que por sí mismo proceda a la contratación de las obras incluidas en el Plan de cooperación de obras y servicios de competencia municipal 1987-1.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar facturas importando 500.000 pesetas.

—Aprobar factura importando 100.000 pesetas.

—Aprobar relación de facturas importando 12.661.308 pesetas.

—Aprobar factura importando 350.000 pesetas.

—Aprobar factura importando 30.000 pesetas.

—Aprobar facturas importando 2.665.229 pesetas.

—Aprobar factura importando 477.308 pesetas.

—Aprobar factura importando 150.000 pesetas.

—Aprobar factura importando 578.800 pesetas.

Día 8

Presidencia

Abonar facturas a favor de Prohispan por suministro de trofeos y adhesivos.

—Acordar el pago de las indemnizaciones a los damnificados por los daños sufridos en las casas sitas en calles Salduba y Murallas Romanas, provocados por el atentado terrorista.

Día 10

Presidencia

Proceder a efectuar el depósito de fianza que exige la ejecución del proyecto de modificación, saneamiento y abastecimiento de la plaza de toros para conectar la red de vertido municipal.

Día 11

Presidencia

Autorizar a la Asociación de Disminuidos Físicos de Aragón el uso del solar propiedad de la Diputación de Zaragoza, sito junto a la plaza de toros.

—Incoar expediente disciplinario contradictorio a don Marcelino Lorente Ripa por la conducta seguida.

Recursos y Fomento de Empleo

Conceder al Ayuntamiento de Torrellas una prórroga para la realización de las obras de acondicionamiento y reforma de un embalse de riego.

—Conceder una subvención al Instituto de Relaciones Laborales de Zaragoza, destinada a la organización del IV Coloquio sobre Derecho del Trabajo y Fomento de Empleo.

—Conceder diversos trofeos.

Bienestar Social

Abonar al Ayuntamiento de Artieda el importe correspondiente a la minuta de honorarios de la maestra encargada del centro de asistencia infantil de la localidad.

—Aprobar nóminas de estancias causadas en diversos centros benéficos dependientes de la Corporación (D. 1.339).

—Aprobar nóminas de estancias causadas en diversos centros benéficos dependientes de la Corporación (D. 1.340).

—Aprobar nóminas de estancias causadas en diversos centros benéficos dependientes de la Corporación (D. 1.341).

—Aprobar nóminas de estancias causadas en diversos centros benéficos dependientes de la Corporación (D. 1.342).

—Acceder a lo solicitado por don Martín Julián Gracia, concediéndole una ayuda económica equivalente al 30 % del importe a que ascienden los gastos que origina su hijo en la Comunidad Terapéutica "Proyecto de Hombre".

—Acceder a lo solicitado por don José-Antonio Pasamar, concediéndole una ayuda económica equivalente al 50 % del importe a que ascienden los gastos que origina su hijo en la Comunidad Terapéutica "Proyecto de Hombre".

—Aprobar la elevación del precio de las estancias que causen los enfermos varones internados en el Hospital Psiquiátrico "Nuestra Señora de Montserrat".

—Autorizar la adopción de un menor procedente del Servicio de Obstetricia del Hospital Provincial (D. 1.346).

Asistencia y Cooperación a Municipios

Rectificar el error material sufrido en la transcripción de la partida presupuestaria que financiará las obras de terminación de la vía provincial número 17.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación del escrito del Ilmo. señor director general de Análisis Económico-Territorial del Ministerio para las Administraciones Públicas, referente al Plan provincial de cooperación de 1987-1.

—Acceder a lo solicitado por don Antonio Alvarez Ibáñez, de Zaragoza, y, en consecuencia, anular el canon anual por el que se le autorizaba para construir un paso salvacunetas en el camino vecinal 603.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por doña Remedios Pérez, de Retascón, en el camino vecinal 648.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por doña Remedios Urgel, de Sestrica, en el camino vecinal 101.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por doña Remedios Urgel, de Sestrica, en el camino vecinal 706.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por don Manuel López, de Pedrola, en el camino vecinal 201.

—Conceder a don Bruno Pérez Melero, de Zaragoza, una prórroga de seis meses para terminar las obras de construcción de una cochera.

—Conceder al Ayuntamiento de Aladrén una subvención con destino a la contratación de las obras de consolidación o desmonte de las rocas en el Cabezo de la Ermita de la localidad.

Día 12

Presidencia

Contratar en régimen laboral, con carácter interino, a tres auxiliares de Puericultura y cuatro educadores para el Servicio de Infancia.

—Contratar en régimen laboral, con carácter interino, a diez auxiliares de clínica y cuatro ayudantes de cocina para el Hogar "Doz", de Tarazona.

—Contratar en régimen laboral, con carácter interino, a diverso personal con destino al Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Contratar en régimen laboral, con carácter interino, a diverso personal con destino al Servicio de Infancia.

—Contratar en régimen laboral, con carácter temporal, a doña Mercedes Boral, con destino al Centro de Salud Mental Comunitario de Sádaba.

—Acceder a la petición de don Fausto Comenge Ortant, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Carlos Bressel Echevarría, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don José Latre Castiella, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Carlos Curiel Lorente, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Fernando Gil García, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Elías del Pino Jiménez, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Florentino Gálvez, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don José-Emilio Giménez Salillas, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Juan Jiménez-Muro Pérez-Cistué, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Antonio López Romero, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Pablo Calvo y Ruata, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Joaquín Aznar Costa, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de doña María-Angeles Torres Andrés, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Francisco-Javier Mateos Barrionuevo, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de doña María-Dolores Torrellas Moreno, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de doña Begoña Tolón Casasnovas, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Francisco Sicilia Moreno, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a lo solicitado por doña María-Teresa Sargana del Amo, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de doña Purificación Rada Azcona, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a lo solicitado por don Germán Pérez Vicén, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de doña Cristina Amada, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Luis Medina Ruiz-Castellano, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don José-Miguel Heredia Royo, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Antonio Langa Sánchez, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de doña Ana-Isabel Marco Foz, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Luis Giménez Alvira, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de doña Celia Aranda Bez, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Francisco Ricardo Urzanqui, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Gabriel Clemente Gracia, accigiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

Día 15

Presidencia

Subvencionar la IV Baja Montesblancos con la cantidad de 1.000.000 de pesetas.

—Aplicar el acuerdo de revisión del convenio colectivo 1986-87 del personal laboral de la Excm. Diputación Provincial de Zaragoza.

—Abonar a don Lorenzo Urgel Rodríguez la cantidad correspondiente a los trabajos realizados en las salas de exposiciones del Palacio de Sástago.

—Abonar a Aragonesa de Carpintería, S. A., el importe correspondiente por los trabajos realizados en las salas de exposiciones del Palacio de Sástago.

Asistencia y Cooperación a Municipios

Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de la recepción provisional efectuada en las obras de acondicionamiento y mejora del camino municipal de Mequinenza a la Granja de Escarpe.

Día 16

Bienestar Social

Conceder a la Asociación Down Aragón una ayuda económica para el pago de alquileres de locales para realizar sus actividades complementarias de educación especial.

—Aprobar nóminas de estancias causadas en diversos centros benéficos dependientes de la Corporación.

—Abonar a los Ayuntamientos de Fréscano y Las Pedrosas el importe correspondiente al pago de honorarios de las maestras encargadas de los centros de asistencia infantil.

—Acceder a lo solicitado por doña Mercedes Esquiú Neila, concediéndole una ayuda económica para el pago de estancias de su madre en el Centro Neuropsiquiátrico "Nuestra Señora del Carmen".

—Abonar al Centro Neuropsiquiátrico "Nuestra Señora del Carmen", de Miralbueno, el importe correspondiente a las atenciones personales de los internados en dicho establecimiento, en razón a su condición de ex alumnos de la CEP, abril 1987.

Recursos y Fomento de Empleo

Conceder diversos trofeos (D. 1.401).

—Conceder subvenciones para gastos de montaje de pabellón en Expoaragón, a favor de diversos municipios de la provincia.

—Conceder subvenciones a los consejos reguladores de las D. O. Cariñena y Campo de Borja, para atender a gastos de montaje de los respectivos pabellones en Expoaragón'87.

—Conceder una subvención al comité de la AIESEC para gastos de organización del XVII Congreso de dicha asociación internacional, celebrado en Zaragoza.

—Conceder al centro de EPA una subvención para gastos de rutas turísticas de índole provincial.

—Conceder una subvención a la Escuela Oficial de Idiomas para gastos de contratación de guías turísticas.

Día 17

Presidencia

Subvencionar con los puntos reseñados sobre el interés producido por la póliza que en su día formalicen los solicitantes, por el principal amortizable y durante los años que se indican, menos un año de carencia al 13,25 %, en los diversos expedientes.

—Subvencionar con los puntos reseñados sobre el interés producido por la póliza que en su día formalice el solicitante, por el principal amortizable y durante los años que se indiquen, menos un año de carencia al 14,5 %, en el expediente relacionado.

Día 22

Hacienda y Patrimonio

Destinar la petición formulada por COYCSA de revisión de precios contratados en las obras de consolidación de la plaza de toros de Zaragoza, primera fase.

—Acordar la contratación de la realización de cinco informes hidrogeológicos en las localidades de Sestrica, Uncastillo, Sos del Rey Católico, Orera y Magallón.

—Acordar la adquisición directa de un camión carrozado en furgón-taller para el parque de maquinaria de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

—Contratar directamente el relleno de cuarenta y seis extintores del Palacio Provincial y adjudicar a Dasit, S. A.

—Entregar a don Julio Sanz Gamón la obra pictórica titulada "Eclipse", depositada en el Museo Aragonés de Arte Contemporáneo.

—Resolver la concurrencia de ofertas convocada para contratar las obras de renovación de cubiertas de chiqueros y cielo raso de andanadas de la plaza de toros de Zaragoza y adjudicarlas a Construcciones y Reformas de Aragón, S. A. (CIRASA).

—Aprobar el proyecto y acordar la ejecución de las obras de adaptación complementaria a renovación de cubierta de chiqueros de la plaza de toros de Zaragoza y adjudicar las obras directamente a Construcciones y Reformas de Aragón, S. A. (CIRASA).

—Contratar con IBM, en régimen de arriendo, la adquisición de una impresora de páginas electrofotográfica 3812, con destino a la Intervención General.

—Adquirir una unidad de disco adicional en las condiciones generales con las que contrata con IBM esta Corporación.

—Adquirir de la empresa TOOL Ibérica, S. A., un programa con destino a Vías y Obras, importando 1.321.600 pesetas.

—Contratar con IBM la adquisición, con destino a Vías y Obras, de un ordenador IBM, PC-AT, con impresora 4202-XL, Emulación 5250 (conexión con S-38) y pantalla del S-38, modelo 3196.

—Aprobar facturas importando 2.008.386 pesetas.

—Aprobar factura importando 275.000 pesetas.

—Aprobar factura importando 50.000 pesetas.

—Aprobar factura importando 75.000 pesetas.

—Aprobar factura importando 100.000 pesetas.

—Aprobar factura importando 250.000 pesetas.

Asistencia y Cooperación a Municipios

Autorizar a don José-Alejandro Monreal Vela, de Paracuellos de la Ribera, para realizar obras en el camino vecinal 901.

—Autorizar al Ayuntamiento de Calcena para realizar obras en el camino vecinal 630.

—Autorizar a Carbones Ebro de Zaragoza para zona ajardinada en el camino vecinal 624.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por el Ayuntamiento de Torrehermosa para realizar obras en el camino vecinal 623.

—Abonar al Ayuntamiento de Alforque una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de pavimentación de calles.

—Abonar al Ayuntamiento de Asín una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de reforma de Casa Consistorial, segunda fase.

—Abonar al Ayuntamiento de Bortalba una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de pavimentación de calles.

—Abonar al Ayuntamiento de Clarés de Ribota una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de construcción Casa Consistorial.

—Abonar al Ayuntamiento de Lucena de Jalón una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de accesos cementerio, segunda fase.

—Abonar al Ayuntamiento de Miedes una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de urbanización calle de nueva apertura.

—Abonar al Ayuntamiento de Moneva una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de pavimentación de casco urbano, segunda fase.

—Abonar al Ayuntamiento de Puendeluna una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de pavimentación de calles.

—Abonar al Ayuntamiento de Sástago una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de ampliación planta potabilizadora.

—Abonar al Ayuntamiento de Sobradriel una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de pavimentación.

—Abonar al Ayuntamiento de Trasmoz una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de pavimentación de calles, segunda fase.

—Abonar al Ayuntamiento de Vera de Moncayo una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de electrificación e instalación de clorador en depósito de agua.

—Autorizar a Construcciones Roldán, S. A., de Huesca, para realizar ceuce en el camino vecinal 9, punto kilométrico 0,934, con vehículos de tonelaje superior al permitido.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación de las certificaciones de obra correspondientes a diversos Planes de cooperación de obras y servicios y demás actuaciones provinciales que han sido presentadas en esta Excm. Diputación Provincial desde el día 1 al 15 de junio de 1987.

Presidencia

Abonar facturas a favor de Prohispán por suministro de trofeos, importando 341.600 pesetas.

—Abonar factura a favor de don Francisco Moya por suministro de materiales de reclamo promocional, importando 706.200 pesetas.

—Abonar factura a favor de Prohispán, S. L., por suministro de insignias y otros objetos de promoción, importando 672.000 pesetas.

—Abonar facturas por suministro de materiales y servicios a favor de Perfont y Mont Blanc.

—Comparecer en el procedimiento incoado contra esta Corporación por Comisiones Obreras de Aragón ante la Magistratura de Trabajo número 3 de Zaragoza.

Día 23

Asistencia y Cooperación a Municipios

Autorizar al Ayuntamiento de Oseja para que por sí mismo proceda a la contratación de las obras incluidas en el Plan provincial de obras y servicios de 1986, adicional.

—Autorizar a los Ayuntamientos de Maella y Maleján para que por sí mismos procedan a la contratación de las obras incluidas en el Plan provincial de obras y servicios 1987, primera propuesta.

Presidencia

Nombrar con carácter interino, y con efectos del 1 de julio, a doña Gloria Torrijos y a don Carlos Ucar, técnicos de Administración General, licenciados en Empresariales.

Día 24

Asistencia y Cooperación a Municipios

Autorizar a don José Antonio Fernández, de Biota, para realizar obras en el camino vecinal 626.

—Autorizar al Ayuntamiento de Cadrete para realizar obras en el camino vecinal 646.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por don José Gómez, de Vierlas, en el camino vecinal 679.

—Autorizar a Santos Condón Pérez, de Calatayud, para realizar obras en el camino vecinal 310.

—Autorizar a don Carlos Sancho Urgén para realizar obras en el camino vecinal 706.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por el Ayuntamiento de Novillas, en el camino vecinal 4.

—Autorizar a don Juan Antonio Pérez, de Santa Cruz de Moncayo, para realizar obras en el camino vecinal 610.

—Abonar al Ayuntamiento de Escatrón la cantidad correspondiente a la certificación número 2 de obras de urbanización de dos calles peatonales y dos espacios públicos, con cargo a los fondos del canon sobre la producción de energía eléctrica.

—Abonar al Ayuntamiento de Sástago el importe correspondiente a la obra de instalación de calefacción en Casa Consistorial.

—Abonar al Ayuntamiento de Escatrón el importe de la certificación números 2 y 3, con cargo a los fondos del canon sobre producción de energía eléctrica de 1985, y cantidad compensatoria establecida en el presupuesto provincial de 1986.

—Abonar al Ayuntamiento de Farlete el importe correspondiente como ayuda económica para pavimentación de calles.

—Abonar al Ayuntamiento de Orés el importe correspondiente como ayuda económica para redacción de proyecto de pavimentación de calles.

—Abonar al Ayuntamiento de Oseja el importe correspondiente a la ayuda económica para redacción de proyecto técnico de pavimentación de calle de acceso a Oseja.

—Abonar al Ayuntamiento de Perdiguera una ayuda económica para redacción de proyecto técnico de urbanización de plaza y calles.

—Abonar al Ayuntamiento de Perdiguera el importe correspondiente a la redacción del proyecto técnico de pavimentación.

—Abonar al Ayuntamiento de Quinto de Ebro el importe correspondiente a la ayuda económica para redacción de proyecto técnico de urbanización.

Presidencia

Conceder una subvención al Ayuntamiento de Illueca para finalizar el equipamiento de la emisora municipal.

—Conceder una subvención al comité organizador de una expedición benéfica a Costa de Marfil.

Recursos y Fomento de Empleo

Conceder al Ayuntamiento de Pozuel de Ariza una subvención para la construcción de una balsa.

—Abonar a la empresa Zarsa, de Zaragoza, el importe correspondiente a reparaciones de la motoniveladora "John Deere", modelo 672-A, con destino al Servicio de Estructura Rural.

—Acceder a lo solicitado por don Luis Antonio Burillo, de Alborge, y, en consecuencia, canjearle un semental de la misma raza, adjudicado en el concursillo Venta de Sementales Selectos.

—Conceder al Ayuntamiento de Bulbueite una subvención para la construcción de una balsa.

Organización y Personal

Incoar expediente de jubilación por incapacidad permanente al auxiliar administrativo don Francisco-Miguel Marías Alvarez.

—Aceptar la propuesta de nombramiento formulada por el tribunal calificador para la provisión, en turno de ascenso, de una plaza de oficial de primera carpintero, a favor de don Tomás Gálvez Acero.

—Acordar la resolución del contrato que unía a esta Corporación con don Manuel Jordán Sanjuán, auxiliar de clínica del Hospital Provincial.

—Abonar a doña Luisa Muñoz el importe correspondiente como indemnización por extinción de su relación laboral.

—Abonar a los funcionarios y empleados de esta Corporación las ayudas de estudios de sus hijos, correspondientes al curso escolar 1986-87, importando 18.934.417 pesetas.

—Abonar a los funcionarios y empleados de esta Corporación las ayudas de estudios de sus hijos, correspondientes al curso escolar 1986-87, importando 401.154 pesetas.

—Acceder a lo solicitado por don Enrique Mateo Muñoz, otorgándole, con efectos de 29 de junio de 1987, la licencia por matrimonio prevista en la Ley de Funcionarios Civiles del Estado.

—Aprobar la concesión de un permiso de quince días por nupcialidad a don Luis Marías Arnas.

—Aprobar la concesión de un permiso de quince días por nupcialidad a don José Ricardo Fanlo.

—Aprobar la concesión de un permiso de quince días por nupcialidad a doña Esther Arnaiz Planas.

Día 25

Bienestar Social

Abonar al Ayuntamiento de Calatayud el importe correspondiente a los honorarios de la maestra encargada del centro de asistencia infantil.

—Aprobar nóminas de estancias causadas en diversos centros benéficos dependientes de la Corporación (D. 1.486).

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación del ingreso efectuado por la Diputación General de Aragón de 1.519.500 pesetas por estancias de menores a cargo del Servicio Provincial de Sanidad, Bienestar Social y Trabajo, meses de enero y febrero de 1987.

—Quedar enterada la Presidencia de la Corporación del ingreso efectuado por la Diputación General de Aragón de 961.000 pesetas por estancias de menores a cargo del Tribunal Tutelar de Menores de Zaragoza, en enero de 1987.

Presidencia

Conceder a la Unión General de Consumidores de Aragón una subvención para la realización de unas jornadas sobre vivienda, a celebrar en nuestra ciudad.

—Conceder a la Unión General de Trabajadores una subvención para la celebración de un Congreso Provincial de Delegados.

—Delegar en el ilustre señor don Jesús Lasobras Pina, en representación de la Excm. Diputación Provincial de Zaragoza, en la Comisión Interinstitucional que se constituya para abordar la problemática del SIDA en la Comunidad Autónoma de Aragón.

—Modificar en la relación de ayudas económicas a los municipios el concepto o clase de obra correspondiente al Ayuntamiento de Jarque.

—Dejar sin efecto el Decreto de esta Presidencia número 783, adscribiendo a don Antonio Yáñez Peña en su plaza de personal laboral de la Imprenta Provincial.

Día 26

Asistencia y Cooperación a Municipios

Aprobar las gestiones que a instancias de esta Presidencia ha realizado Vías y Obras en orden a suministro de acequia prefabricada y contratar el suministro del mismo con Alcañizada del Hormigón, S. A.

Presidencia

Conceder al Ayuntamiento de Sádaba una subvención como colaboración en la custodia de materiales del Centro de Salud Mental durante el desarrollo de las obras en el mes de mayo.

—Conceder al Ayuntamiento de Tarazona una subvención para financiar el campo de trabajo sobre restauración de obras de arte y jardinería, que se celebrará este verano en esa ciudad.

Día 30

Presidencia

Disponer el traslado desde el Hospital Psiquiátrico de Calatayud al Centro Psiquiátrico de Sádaba de varios pacientes, de acuerdo con los informes médicos.

—Subvencionar con los puntos reseñados sobre el interés producido por la póliza que en su día formalicen los solicitantes, por el principal amortizable y durante los años que se indiquen, menos un año de carencia al 13,25 %, en diversos expedientes.

—Comparecer y mostrarse parte en recurso contencioso-administrativo número 553 de 1987, promovido por la entidad Eléctricas Reunidas de Zaragoza, S. A., contra resolución de la Presidencia de fecha 29 de enero de 1987.

Zaragoza, 6 de julio de 1987. — El secretario general, Ernesto García Arilla. — Visto bueno: El presidente.

Núm. 50.428

EXTRACTO de los Decretos dictados por esta Presidencia de la Corporación durante el mes de julio de 1987, conforme a lo establecido en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales.

Día 1

Cultura

Organizar un conjunto de exposiciones itinerantes en diversos municipios de la provincia, importando 1.750.000 pesetas.

—Aprobar la edición, en colaboración con el Ayuntamiento de Zaragoza, de la "Guía de Verano para Jóvenes", aportando para este fin 442.610 pesetas.

—Abonar 1.400.000 pesetas a varias empresas de transporte de viajeros, por traslado de escolares de 35 municipios de la provincia, para participar en actividades artísticas desarrolladas en la ciudad de Zaragoza.

Presidencia

Contratar en régimen laboral, con carácter interino y con sujeción al Real Decreto 2.104 de 1984, de 21 de noviembre, a varios ATS con destino al Hospital Real y Provincial "Nuestra Señora de Gracia".

—Conceder a don Antonio Isasi Isasmendi, en nombre y representación de Isasi Producciones Cinematográficas, S. A., una subvención para el rodaje de la película "El aire de un crimen", en las comarcas de Calatayud y Daroca.

Día 2

Presidencia

Abonar facturas por servicios en ferias a favor de Decoración Escanilla.

—Abonar facturas a favor de Autocares Fau, importando 1.421.990 pesetas, por transporte de escolares para rutas turísticas provinciales.

—Autorizar que la subvención concedida al Ayuntamiento de Zuera para la realización de la primera fase de un pabellón polideportivo, incluida en el Plan provincial de instalaciones deportivas de 1986, sea destinada para inversión en obras del complejo deportivo de dicha localidad.

—Declarar de urgencia continuar el equipamiento y adquisición de enseres del Centro de Salud Mental de Sádaba, y adjudicar a El Corte Inglés.

—Acceder a la petición de doña María Val Suárez-Llanos, acogiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

—Acceder a la petición de don Juan-José Vázquez Casabona, acogiéndose al beneficio o indemnización de dedicación exclusiva.

Día 3

Presidencia

Prorrogar hasta el 31 de enero de 1988 los contratos laborales de carácter temporal de diverso personal que viene prestando sus servicios profesionales en el Centro de Salud Mental Comunitario de Sádaba.

—Declarar de urgencia la realización de dos sondeos de investigación de aguas subterráneas en el término municipal de Vera de Moncayo.

Día 6

Presidencia

Contratar en régimen laboral, con carácter temporal, a doña Carmen Cobos Bozas, asignándole categoría de limpiadora con destino al Hogar Provincial "Doz", de Tarazona.

—Incoar expediente disciplinario a don Marcelino Lorente Ripa por la conducta seguida en los sucesos ocurridos el pasado día 15 de junio.

—Otorgar ayudas económicas a diversos Ayuntamientos de la provincia, de conformidad con lo establecido en la base 28 de las de ejecución del presupuesto ordinario de 1986.

—Habilitar el local de la planta baja del palacio de los Condes de Sátago para que, dotándolo de las medidas legales y acondicionándolo debidamente, tenga lugar en el mismo la sesión plenaria constitutiva de la Corporación.

Asistencia y Cooperación a Municipios

Conceder al Ayuntamiento de Jaulín una subvención para que pueda atender minuta de honorarios correspondiente a las modificaciones a introducir en las Normas subsidiarias de planeamiento del municipio.

—Conceder al Ayuntamiento de Castejón de las Armas una subvención para obras de ampliación de la captación y limpieza de drenes para mejora del abastecimiento de agua en la localidad.

—Estimar recurso de reposición interpuesto por don Joaquín Juan Sancho, contra el Decreto de la Presidencia número 571, de 12 de marzo de 1987, que queda sin efecto.

—Acceder a lo solicitado por don Gregorio Benedí, alcalde de Plasencia de Jalón, y, en consecuencia, devolverle la cantidad que tenía depositada en concepto de fianza definitiva para responder de la correcta ejecución de las obras realizadas en el camino vecinal 643.

Día 8

Presidencia

Conceder a la Comunidad Terapéutica de El Frago veinte ovejas para colaborar en la labor de reinserción y recuperación de los enfermos acogidos en dicho centro.

—Establecer el próximo día 9 de los corrientes, a las 12.00 horas, como fecha para la celebración de la sesión extraordinaria de constitución de la nueva Diputación Provincial.

—Contratar en régimen laboral, con carácter temporal, a don Jesús García López, asignándole categoría profesional de peón especialista con destino al taller de albañilería.

—Conceder al Centro de Educación de Profesores de Ejea de los Caballeros una subvención para la celebración de las I Jornadas de Educación no Sexista.

—Aceptar y acatar la resolución de 16 de junio pasado del Excmo. señor delegado del Gobierno, revocando y dejando sin efecto, en todas sus consecuencias, el Decreto número 1.240 de 1987, de esta Presidencia, sobre concesión de retribuciones a varios funcionarios.

—Otorgar ayudas económicas a diversos Ayuntamientos de la provincia con relación a un programa de equipamientos de núcleos de la provincia.

Día 10

Presidencia

Adscribir al jefe del Servicio de Relaciones y Asistencia Provincial de esta Corporación a don Ramón Blasco Trasobares, al cargo de jefe del Gabinete de la Presidencia.

Nombrar a don Carlos Pérez Anadón, don Pascual Marco y don José Lasiera Hasta vicepresidentes primero, segundo y tercero de la Corporación Provincial.

—Contratar en régimen laboral, con carácter interino, a cuatro médicos con destino al Hospital Provincial.

—Designar a don José-Manuel Morales Elipe funcionario de empleo eventual, adscrito a Gabinete de Presidencia.

Bienestar Social

Abonar a los Ayuntamientos de Las Pedrosas, Fréscano y Calatayud el importe correspondiente a los honorarios de las maestras encargadas de los centros de asistencia infantil.

—Abonar al Centro Neuropsiquiátrico "Nuestra Señora del Carmen", de Miralbueno, la cantidad de 20.000 pesetas por atenciones personales de internados en dicho establecimiento en su condición de ex alumnos de la CEP, marzo de 1987.

—Aprobar nóminas de estancias causadas en diversos centros benéficos dependientes de la Corporación (Decretos 1.532, 1.533, 1.534 y 1.535).

Recursos y Fomento de Empleo

Conceder al Ayuntamiento de Borja una subvención para la construcción de balsa.

—Conceder al Ayuntamiento de Nuez de Ebro una subvención para la construcción de abrevadero.

—Conceder diversos trofeos.

—Acceder a lo solicitado por Construcciones de Buen, S. A., y concederle una prórroga de cuatro meses para la terminación de las obras de almacén agrícola.

Día 14

Presidencia

Contratar a don José Horna García en calidad de conductor, con destino al Parque General Móvil de Automóviles de esta Corporación.

—Contratar a don Blas Palacín Soro en calidad de conductor, con destino al Parque General Móvil de Automóviles de esta Corporación.

—Acordar la resolución de trabajo que unía a esta Diputación Provincial con doña Carmen Sancho Garcés, auxiliar de clínica, con destino al Hogar "Doz", de Tarazona.

—Acordar la resolución del contrato de trabajo que unía a esta Diputación Provincial con don Santiago Pardos Peligero, perteneciente a la plantilla laboral fija del Servicio de Explotaciones Agrícolas.

Día 15

Presidencia

Aplicar a don Vicente Comet Sánchez de Rojas, director técnico del Hospital Provincial, los conceptos retributivos integrados por el salario y dedicación especial.

—Nombrar a don Juan-José Vázquez Casabona, director técnico de los Servicios Culturales de la Diputación Provincial, en calidad de funcionario de empleo eventual.

—Nombrar a doña Carmen Rospir Márquez auxiliar de Prensa y Relaciones Públicas del Gabinete de Prensa de la Diputación Provincial de Zaragoza.

Día 17

Presidencia

Nombrar a don Joaquín Sanmartín Monaj para que preste sus servicios en el Gabinete de Presidencia.

—Nombrar a doña Carmen Monserrat Sánchez-Modrego funcionaria de empleo eventual adscrita al Gabinete de Presidencia.

—Adquirir de IBM una pantalla modelo 3196, con destino a la oficina de Intervención.

—Adquirir de IBM dos "PC" modelos PS-2, dos tarjetas de emulación modelo 5250 y una impresora para la Presidencia.

Día 21

Presidencia

Comparecer y mostrarse parte de la Excm. Diputación Provincial de Zaragoza en las reclamaciones económico-administrativas interpuestas por la empresa Dragados y Construcciones, S. A.

—Contratar a dos matronas con destino al Hospital Provincial.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por don Juan Pablo Santos Santiago, de Movera, camino vecinal 314.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por hermanos Tabuena Ibáñez, de Borja, en el camino vecinal 606.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por el Ayuntamiento de Cadrete, en el camino vecinal 646.

—Autorizar a don Félix Andreu García, de Zaragoza, para realizar obras en el camino vecinal 668.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por don Julio Deza Muñoz, de Paniza, en el camino vecinal 700.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por don Joaquín Zapata Aguilar, de Velilla de Ebro, camino vecinal 661.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por don Teodoro Aparicio Francés, en Tosos, en el camino vecinal 102.

—Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por don Pedro Tabuena Jiménez, de Pradilla de Ebro, en el camino provincial de Tauste a Luceni.

—Abonar factura a Impresa por redacción del libro "Viajar por la provincia de Zaragoza".

—Abonar facturas por suministro de trofeos y copas a favor de Hispania Cast, Trofeos Podium y Prohispán.

Día 22

Presidencia

Nombrar a doña Josefina Bazán auxiliar administrativo de este Gabinete de Presidencia.

—Prorrogar la prestación de servicios de esta Corporación de doña María Teresa Francín Piquer, adscrita al Gabinete de Presidencia.

Día 22

Presidencia

Declarar de urgencia las obras de remodelación de despachos de la planta principal del Palacio Provincial, importando 7.963.556 pesetas.

—Declarar de urgencia las obras de reforma del piso primero de la casa número 1 de la plaza de España de Zaragoza, importando 5.315.393 pesetas.

—Declarar de urgencia las obras de remodelación de despachos de la planta principal del Palacio Provincial, despachos de Presidencia, importando 3.618.076 pesetas.

—Delegar en los miembros de la Corporación diversas atribuciones.

—Designar miembros de la Comisión de Gobierno de la Diputación Provincial.

—Contratar a doña Santa Martín Sánchez y doña Esther Ezquerro como limpiadoras del Palacio Provincial.

Día 24

Presidencia

Adquirir de CIGSA diverso equipo con destino al departamento de Informática.

Día 27
Presidencia

Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por el Ayuntamiento de Paniza, en el camino vecinal 700.

—Subvencionar con diversos puntos sobre el interés producido por la póliza que en su día formalicen los solicitantes, por el principal amortizable, menos 1 año de carencia al 13,25 %, en diversos expedientes.

Zaragoza, 6 de agosto de 1987. — El secretario general, Ernesto García Arilla. — Visto bueno: El presidente.

SECCION QUINTA

Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza Núm. 50.632

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 30 de julio de 1987, acordó lo siguiente:

Aceptar de la Agrupación de Viviendas Edificio Mirador, S. A., la cesión gratuita de una porción de terreno de 21 metros cuadrados de superficie, sita en la calle de Monreal, de esta ciudad, destinada a viales, que linda: al norte, sur y este, con calle Monreal, y al oeste, con resto de finca matriz.

Señalar el día 18 de noviembre próximo, a las 11.00 horas, en el Servicio de Suelo y Vivienda de la Gerencia Municipal de Urbanismo, para proceder a la ocupación del terreno objeto de cesión, levantándose la correspondiente acta.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 31 de julio de 1987. — El secretario general, Xavier de Pedro.

Núm. 50.633

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 30 de julio de 1987, acordó lo siguiente:

Aceptar de la sociedad civil Comunidad de Propietarios Actur-Gesmar-Movera Paradise la cesión gratuita de una porción de terreno destinada a viales, de 180 metros cuadrados de superficie, procedente de la parcela catastral Z-12-58-02-004, que linda: al norte y oeste, con resto de finca matriz; al sur, con carretera de Pastriz, y al este, con camino de herederos, de conformidad con el estudio de detalle aprobado por acuerdo municipal plenario de 20 de marzo de 1987, y sin perjuicio de la urbanización por dicha sociedad de toda la calle.

Señalar el día 18 de noviembre próximo, a las 12.00 horas, en el Servicio de Suelo y Vivienda de la Gerencia Municipal de Urbanismo, para formalizar la cesión del terreno descrito en el apartado primero de este acuerdo, levantándose la correspondiente acta.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 31 de julio de 1987. — El secretario general, Xavier de Pedro.

Núm. 50.634

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 30 de julio de 1987, acordó lo siguiente:

Aceptar de Residencial Movera, S. L., la cesión gratuita de una porción de terreno de 61,44 metros cuadrados de superficie, destinada a viales, sita en el barrio de Movera y procedente de la finca catastral Z-12-85-08-003, que linda: al noreste y sureste, con resto de finca matriz, y al noroeste, con calle San Ramón.

Señalar el día 23 de noviembre próximo, a las 12.00 horas, en el Servicio de Suelo y Vivienda de la Gerencia Municipal de Urbanismo, para proceder a la ocupación del terreno descrito en el apartado primero de este acuerdo, levantándose la correspondiente acta.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 31 de julio de 1987. — El secretario general, Xavier de Pedro.

Núm. 50.635

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 30 de julio de 1987, acordó lo siguiente:

Aceptar de Construcciones Losimar, S. L., la cesión gratuita de las porciones de terreno que a continuación se describen, derivada de la delimitación de unidad de actuación en barrio de Villamayor, dentro del ámbito del área de intervención U-84-A, aprobada inicialmente por acuerdo municipal plenario de 20 de marzo de 1987:

a) Porción de terreno en término de Villamayor, de 872,59 metros cuadrados de superficie, destinado a viales, que linda: al noreste, con cementerio y porción descrita bajo la letra b); al noroeste, con calle del Paso; al sureste, con resto de finca matriz y camino de Val, y al suroeste, con resto de finca matriz y finca 007 de la misma manzana.

b) Porción de terreno en término de Villamayor, de esta ciudad, de 885,43 metros cuadrados de superficie, destinada a la futura ordenación del área de intervención U-84-5, que linda: al norte, con cementerio y finca 42-3 de rústica; al sureste, con camino del Val, y al suroeste, con porción descrita bajo la letra a).

Señalar el día 16 de noviembre próximo, a las 12.00 horas, en el Servicio de Suelo y Vivienda de la Gerencia Municipal de Urbanismo, para proceder a la ocupación de los terrenos objeto de cesión, levantándose la correspondiente acta.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 31 de julio de 1987. — El secretario general, Xavier de Pedro.

Núm. 50.637

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 30 de julio de 1987, acordó lo siguiente:

Aceptar de Inmobiliaria Badasa, S. A., la cesión gratuita de una porción de terreno destinada a viales, de 8,79 metros cuadrados de superficie, que linda: al norte y oeste, con resto de finca de la que procede; al sur, con calle Oviedo, y al oeste, con calle Parellada.

Señalar el día 19 de octubre próximo, a las 11.00 horas, en el Servicio de Suelo y Vivienda de la Gerencia Municipal de Urbanismo, para formalizar la cesión del terreno, levantándose la correspondiente acta.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 31 de julio de 1987. — El secretario general, Xavier de Pedro.

Audiencia Territorial de Zaragoza

SALA DE LO CONTENCIOSO-ADMINISTRATIVO Núm. 48.183

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo número 728 de 1987, promovido por el procurador señor Bibián Fierro, en nombre de Mabel Recreativa, S. A., contra resolución de la Subsecretaría del Ministerio del Interior de 16 de junio de 1987, en expediente 118825, que desestima el recurso de reposición interpuesto por la actora contra la resolución de dicho Ministerio de 11 de febrero de 1987, que a la vez confirmaba la del Gobierno Civil de Zaragoza de 15 de octubre de 1986, que impuso a dicha empresa 200.000 pesetas de multa por infracción al Reglamento del Juego del Bingo.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los 29-b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Zaragoza, 31 de julio de 1987. — El secretario, Ramón-Vicente Escar-tín. — Visto bueno: El presidente.

Magistratura de Trabajo núm. 2 Núm. 50.605

El Ilmo. señor magistrado de la Magistratura de Trabajo número 2 de Zaragoza y su provincia;

Por el presente hace saber: Que en autos número 589 de 1987 (13.008 de 1987 G.), sobre despido, a instancia de José Sancho Montón, contra Rosario Martín Rubio, se ha dictado la siguiente providencia que, literalmente, dice:

«Providencia. — Ilmo. magistrado sustituto señor Piqueras Gayó. — En Zaragoza a 31 de julio de 1987. — Dada cuenta; por recibida la anterior demanda en reclamación por despido, formulada a instancia de José Sancho Montón, contra Rosario Martín Rubio, registrese y fórmense autos. Se señala el día 23 de septiembre próximo, a las 12.10 horas, para la celebración en única convocatoria de los actos de conciliación y juicio, en su caso; cítese a las partes con la advertencia de que los actos señalados no podrán suspenderse por la incomparecencia de la parte demandada, así como que los litigantes han de concurrir a juicio con todos los medios de prueba de que intenten valerse. Requírase a la parte demandada para que comparezca personalmente para práctica de confesión judicial.

Lo mandó y firma su señoría. Doy fe. — Ante mí.» (Firmado y rubricado.)

Y para que conste y sirva de citación a la demandada Rosario Martín Rubio, se inserta el presente edicto en el *Boletín Oficial de la Provincia*.

Dado en Zaragoza a 13 de agosto de 1987. — El magistrado. — El secretario.

SECCION SEXTA

BIEL-FUENCALDERAS

Subastas de maderas

Núm. 50.629

Durante el plazo de ocho días se hallarán expuestos al público en la Secretaría de este Ayuntamiento los pliegos de condiciones que habrán de servir de base para las subastas que luego se dirán.

De no presentarse reclamaciones o, en su caso, resueltas éstas, el próximo día 30 de septiembre, a las horas que se indican, tendrán lugar en esta Casa Consistorial las subastas de madera que a continuación se indican:

Primer lote, partida de "Fardollas" (subasta a las 12.00 horas):

Número de pies, 2.378. Cubicación, 861 metros cúbicos. Especie, pino silvestre y P. N. Tasación, 2.669.000 pesetas. Precio índice, 3.336.250 pesetas.

Segundo lote, partida "Paco Matón" (subasta a las 12.30 horas):
Número de pies, 1.372. Cubicación, 787 metros cúbicos. Especie, pino silvestre y P. N. Tasación, 2.812.400 pesetas. Precio índice, 3.515.500 pesetas.
Tercer lote, partida "Siviella" (subasta a las 13.00 horas):
Número de pies, 1.683. Cubicación, 618 metros cúbicos. Especie, pino silvestre y P. N. Tasación, 1.917.800 pesetas. Precio índice, 2.397.250 pesetas.
Cuarto lote, partida "Los Bergales" (subasta a las 13.30 horas):
Número de pies, 96. Cubicación, 72 metros cúbicos. Especie, chopos. Tasación, 270.000 pesetas. Precio índice, 337.500 pesetas.

Se admitirán proposiciones hasta media hora antes de la hora indicada para cada subasta y desde el día siguiente al en que aparezca este anuncio en el *Boletín Oficial de la Provincia*.

Fianzas: Provisional, el 5 % del tipo de tasación, y la definitiva, el 10 % del importe del remate de cada una de ellas.

Gastos: El adjudicatario queda obligado al pago de los anuncios e impuestos que procedan.

De quedar desierta alguna de estas subastas, se celebraría otra segunda en el mismo local y hora, y con las mismas condiciones que la primera, el día 10 de octubre de 1987.

Biel-Fuencalderas, 17 de agosto de 1987. — El alcalde, Antonio Berduque.

EL FRAGO

Núm. 50.615

Durante el plazo de ocho días estarán expuestos al público en la Secretaría de este Ayuntamiento los pliegos de condiciones que habrán de regir la subasta que luego se dirá:

De no presentarse reclamaciones o, en su caso, resueltas éstas, el próximo día 19 de septiembre, a las 20.00 horas, tendrá lugar en esta Casa Consistorial la subasta que a continuación se indica:

Pastos

Monte número 143, denominado "Común", con 4.124 hectáreas de superficie. Ganado autorizado, 1.000 lanares, conjuntamente con el número 144 "Pardina de Narvil". Epoca del disfrute, del 1 de octubre de 1987 al 30 de septiembre de 1988; precio de tasación, 100.000 pesetas.

Las proposiciones para estas subastas, ajustadas al modelo que se facilitará en este Ayuntamiento, podrán presentarse desde la aparición de este anuncio en el *Boletín Oficial de la Provincia* hasta quince minutos antes de la hora indicada para la subasta.

De quedar desierta la misma se celebraría otra segunda en el mismo local, mesa, hora, tasación y condiciones que la primera, el día 26 del referido mes de septiembre de 1987.

El Frago, 17 de agosto de 1987. — El alcalde.

FUENTES DE EBRO

Subasta de pastos

Núm. 50.435

Por acuerdo del Ayuntamiento Pleno de esta villa se sacan a subasta pública los siguientes aprovechamientos:

1. Pastos del monte "El Común", para 4.000 cabezas de ganado lanar y 150 de cabrío, por el tipo de tasación de 897.000 pesetas, al alza.
2. Pastos del monte "Valdepu y y Espeñaciegos", para 600 cabezas de ganado lanar y 50 de cabrío, por el tipo de tasación de 158.000 pesetas, al alza.
3. Pastos de la finca "La Corona", para 300 cabezas de ganado lanar, por el tipo de tasación de 75.000 pesetas.
4. Pastos de la finca "Dehesa de Corralé", del barrio de Rodén, para 600 cabezas de ganado lanar y 50 de cabrío, por el tipo de tasación de 89.000 pesetas, al alza.

Garantía provisional: El 3 % del tipo de tasación, y definitiva, el 6 % del remate.

Duración del contrato: Desde el 1 de octubre de 1987 al 30 de septiembre de 1988.

Las subastas tendrán lugar el día hábil en que se cumplan los veintiuno, también hábiles, siguientes al de la inserción de este anuncio en el *Boletín Oficial de la Provincia*, a las 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00 horas, respectivamente, y las proposiciones deberán presentarse hasta la víspera, a las 13.00 horas.

A las proposiciones, según modelo que obra en el expediente, se acompañará declaración jurada de no hallarse el licitador incurso en ninguno de los supuestos de incapacidad o incompatibilidad señalados en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, resguardo de haber constituido la fianza provisional y fotocopia del documento nacional de identidad.

Los pliegos de condiciones se hallan expuestos al público en la Secretaría del Ayuntamiento durante los ocho primeros días.

Fuentes de Ebro, 13 de agosto de 1987. — El alcalde.

ORÉS

Núm. 50.612

En virtud de las facultades que me están conferidas por la legislación de régimen local, he resuelto designar teniente de alcalde de este Ayuntamiento al concejal don Antonio Campos Idoipe.

Orés, 3 de julio de 1987. — El alcalde, Leoncio Laborda Idoipe.

SIGÜES

Núm. 50.432

Por acuerdo de este Ayuntamiento y aprobados los pliegos de condiciones económico-administrativas, de no presentarse reclamaciones contra los mismos, el día 22 de septiembre próximo, a las 11.30 horas, bajo la presidencia del señor alcalde-presidente o concejal en quien delegue, se celebrará la subasta pública para el aprovechamiento de pastos de los montes de utilidad pública de propios y consorciados de este municipio, así como de colmenas, correspondientes al año forestal 1986-87.

Montes de utilidad pública catalogados

1. Monte núm. 223, denominado "Pardina de Rionda". Superficie, 592 hectáreas. Reses lanares, 600; tasación, 125.000 pesetas. Colmenas, 50 cajas; tasación, 1.250 pesetas. Epoca de disfrute, anual (del 1 de octubre de 1987 al 30 de septiembre de 1988).
2. Monte núm. 224, denominado "Soto Casquetas". Superficie, 100 hectáreas. Reses lanares, 330; tasación, 325.000 pesetas. Colmenas, 50 cajas; tasación, 1.250 pesetas. Epoca de disfrute, anual (del 1 de octubre de 1987 al 30 de septiembre de 1988).

Montes consorciados

3. Monte denominado "Sierra de Leyre". Superficie, 800 hectáreas. Reses lanares, 9.600, que pueden canjearse por 1.600 cabezas de caballar. Para ganado caballar el disfrute será de cinco anualidades. Se incrementará en un 10 % anual, en relación al precio de adjudicación a partir del segundo año. Será obligatorio vallar por cuenta del adjudicatario. Durante los meses de octubre y noviembre deberá retirarse el ganado para permitir el aprovechamiento de robellones. Tasación, 350.000 pesetas.
4. Monte denominado "Sierra y Orba". Superficie, 600 hectáreas. Reses lanares o vacuno, 7.200 ó 1.200, respectivamente. Tasación, 15.000 pesetas. Epoca de disfrute, anual (del 1 de octubre de 1987 al 30 de septiembre de 1988).

Para más detalle se puede consultar el pliego de condiciones que se encuentra de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Sigüés, 14 de agosto de 1987. — El alcalde, Daniel Salinas Samitier.



BOLETIN OFICIAL

DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

TARIFAS DE PRECIOS VIGENTES:

Suscripción anual	5.400	324	5.724
Suscripción especial Ayuntamientos	3.500	210	3.710
Ejemplar ordinario	30	1,80	32
Ejemplar con un año de antigüedad	50	3	53
Ejemplar con dos o más años de antigüedad	75	4,50	80
Palabra insertada en "Parte oficial"	10	0,60	11
Palabra insertada en "Parte no oficial"	12	0,72	13

Depósito legal: Z. número 1 (1958)
Administración: Palacio de la Diputación de Zaragoza (Admón. de Rentas)
Plaza de España, núm. 2 - Teléfono *22 18 80
Talleres: Imprenta Provincial. Carretera de Madrid, s/n. - Teléfono 31 78 36
CIF: P-5.000.000-1

El *Boletín Oficial de la Provincia* puede adquirirse en el local de venta de publicaciones de la Diputación de Zaragoza, sito en calle Cinco de Marzo, número 8